

M. Gerardo Ezequiel Bompadre a pris ses fonctions de Représentant permanent de l'Argentine auprès de l'Organisation de l'aviation civile internationale en avril 2022. Il est Consul général d'Argentine à Montréal depuis mars 2021.

Avant son arrivée à Montréal, il a occupé les postes de Directeur de l'entraide judiciaire internationale et des traités au Ministère argentin des affaires étrangères (2016-2017). Dans ses postes diplomatiques précédents, il a travaillé à l'ambassade d'Argentine à Canberra (Australie, 1992-1997), à la mission permanente de l'Argentine auprès de l'Organisation des États américains (OEA) à Washington DC (États-Unis, 2003-2008) et à l'ambassade d'Argentine à Ottawa (Canada, 2011-2016).

Il a été membre des délégations argentines lors de nombreuses réunions et forums bilatéraux et multilatéraux liés à la *non-prolifération et aux utilisations pacifiques de l'énergie nucléaire*, notamment à la Commission sur la sécurité continentale, au Comité interaméricain contre le terrorisme (CICTE), au Groupe de travail de l'OCDE sur la corruption dans le cadre des transactions commerciales internationales et à la Commission des Nations Unies pour la prévention du crime et la justice pénale (CCPCJ).

Il est diplômé de la faculté de droit et des sciences sociales de l'Université nationale de La Plata et de l'Institut national du service diplomatique.